

Luzern, 24. November 2010

Zentrale Dienste
Dr. phil. hist. Erich Aschwanden
Kommunikationsbeauftragter

Medienmitteilung der Universität Luzern

Luzerner Student vertritt die Schweiz bei der UNO

Als einer von drei Jugendlichen wird Jonas Hertner die Schweiz im kommenden Jahr bei den Vereinten Nationen vertreten. Der 25-jährige Jonas Hertner, der an der Universität Luzern Rechtswissenschaft studiert, wurde von der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft für Jugendverbände (SAVJ) und dem Eidgenössischen Departement für auswärtige Angelegenheiten (EDA) als «Youth Rep» (Youth Representativ) für 2011 ausgewählt. Seit 2003 stehen jedes Jahr drei junge Menschen dem EDA für die Mitarbeit bei jugendrelevanten Themen zur Verfügung. Sie bringen die Anliegen junger Schweizerinnen und Schweizer bei der UNO ein und informieren Schweizer Jugendliche über UNO-Themen.

Der in Olten wohnhafte Hertner wird vom 9. bis 18. Februar 2011 an der Konferenz der Commission on Social Development in New York teilnehmen. Zudem wird er als Jugendvertreter der Schweiz an einer Sitzung des Menschenrechtsrates in Genf dabei sein. «Ich freue mich sehr darüber, insbesondere die jungen Menschen in der Schweiz bei der UNO vertreten zu dürfen. Zumal die Universität Luzern solche Engagements der Studierenden fördert und auf diese Weise ja auch etwas auf der internationalen Bühne vertreten ist», sagt Jonas Hertner.

Bereits in diesem Jahr ist eine ehemalige Absolventin der Universität Luzern als «Youth Rep» tätig. Martina Gasser aus Zizers (GR) hat ihren Bachelor of Law an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät gemacht. Sie hat im Februar 2010 an der Sitzung der Kommission für Soziale Entwicklung der UNO teilgenommen.

Weitere Auskünfte:

Jonas Hertner, Tel. 076 476 82 40, jonas.hertner@stud.unilu.ch

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Tel. 041 228 78 11, erich.aschwanden@unilu.ch